

## **Protokoll zur Sitzung des Pfarrgemeinderates St. Bonifatius in Ungedanken am 11.06.2015**

**Anwesend:** Frau Lieber, Herr Josef, Herr Pörtner, Frau Freidhof, Frau Fölsch, Herr Eimer, Herr Pfarrer Schütz, Herr Kaplan Kämpf, Herr Diakon Prähler

Zeit: 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr

Ort: Pfarrsaal

### **Top 1: Begrüßung**

Herr Josef begrüßt die Teilnehmer.

### **Top 2: Besinnung**

Herr Josef

### **Top 3: Protokoll der letzten Sitzung**

Das Protokoll der letzten Sitzung wird so akzeptiert.

### **Top 4: Berichte aus dem Verwaltungsrat**

Die Kosten des Umbaus des Kirchenvorplatzes liegen bei 92 000,- Euro. Aus Fulda gibt es Zuschüsse. Der Umbau wird in den nächsten Tagen starten.

Die Kirchenbeleuchtung muss geändert werden. Es muss eine Lampenanlage installiert werden bei der die Lampen so niedrig hängen, dass man gefahrlos mit einer Leiter die Glühbirne wechseln kann. Dies wird allerdings zurück gestellt bis der Umbau des Kirchenvorplatzes beendet ist.

Das Hochkreuz vor der Kapelle auf dem Büraberg wird renoviert. Für die Kosten gibt es eine Spende von der Kreissparkasse und 1000 Euro von den Rasslern. Den Rest der Kosten trägt der Förderverein.

### **Top 5: Veranstaltungen und Termine**

Wenn der Kirchenvorplatz fertig umgestaltet ist, soll es kurzfristig zur Einweihung des neuen Vorplatzes ein kleines Pfarrfest geben, vermutlich an einem Freitagabend im Herbst.

Der Bonifatius-Singkreis hat im Herbst sein 25jähriges Bestehen und möchte die Messe zum Pfarrfest / zur Vorplatz-Einweihung gerne mitgestalten.

Am 13. September ist Tag des offenen Denkmals. Der Gottesdienst findet an diesem Tag um 9.30 Uhr in der Kapelle auf dem Büraberg statt.

### **Top 6: Fusionierung mit der Domgemeinde St. Peter in Fritzlar**

Am Samstag, den 17. Oktober um 14 Uhr laden der Verwaltungsrat und der Pfarrgemeinderat Ungedanken den Verwaltungsrat und Pfarrgemeinderat Fritzlar ein, um sich unsere Pfarrkirche, die Kapelle in Rothelmshausen und die Kapelle auf dem Büraberg gemeinsam anzuschauen und um anschließend im DGH gemeinsam beisammen zu sein und sich auszutauschen. Herr Josef verteilt in den nächsten Tagen die Einladung. Frau Lieber bestellt das DGH.

Herr Schütz empfiehlt, dass ein gewähltes Pfarrgemeinderatsmitglied aus Ungedanken aus dem neuen fusionierten Pfarrgemeinderat auch dem Dorfkirchenrat von Ungedanken angehören sollte, damit der Austausch zwischen Dorfkirchenrat und fusioniertem Pfarrgemeinderat gut gelingt. Frau Lieber findet es sinnvoll, wenn aus den Bereichen Kirchenmusik, Jugendarbeit, Kfd und Sternsinger jeweils eine Person dem Dorfkirchenrat zugehörig sei. Frau Lieber wird in nächster Zeit Anna-Lena Braun ansprechen, ob sie als Vertreterin der Jugend dem Dorfkirchenrat beitreten möchte.

Des Weiteren wird Frau Lieber Ulrike Bachmann und Christa Jüngst fragen, ob sie als Vertreter aus dem Bereich Kirchenmusik an dem Dorfkirchenrat teilnehmen möchten.

Aus dem jetzigen Pfarrgemeinderat kann sich von den anwesenden Teilnehmern Herr Josef vorstellen, sich zur Wahl zu stellen für den neuen fusionierten Pfarrgemeinderat. Herr Eimer ist sich noch nicht sicher. Frau Freidhof, Frau Lieber und Frau Fölsch möchten nicht mehr für den neuen Pfarrgemeinderat kandidieren, können sich aber eine Mitarbeit im Dorfkirchenrat gut vorstellen.

### **Top 7: Verschiedenes**

Die Fronleichnamsprozession war gut besucht. Es fehlten leider Kinder zum Blumen streuen.

Die Lautsprecheranlage auf dem Büraberg funktioniert nicht. Es soll der Ortsbeirat und die evangelische Kirche angesprochen werden, ob sie sich mit an den Kosten für eine neue Lautsprecheranlage beteiligen würden.

Frau Fölsch übernimmt die Sternsingeraktion in Ungedanken.

Ungedanken, 01.07.2015

*Claudia Fölsch*